

**CONFRERIE
DE LA POIRE A BOTZI**



**BRUDERSCHAFT
DER BÜSCHELIBIRNE**

Pressemitteilung vom 28. Februar 2022

Der Sternekoch Guy Savoy, Chef des weltbesten Restaurants, wird zum Botschafter der Bruderschaft der Büschelbirne ernannt

Der Samstag, 26. Februar 2022 wird in die Annalen der Bruderschaft der Büschelbirne eingehen. Es war nämlich der Tag, an dem der Sternekoch Guy Savoy im Rahmen eines speziellen Anlasses im Restaurant «Monnaie de Paris», das kürzlich vom Gastroführer «La Liste» zum weltbesten Restaurant erkoren wurde, als Botschafter unserer Bruderschaft eingesetzt wurde.

Wer hat nicht schon davon geträumt, einmal im weltbesten Restaurant speisen zu dürfen?

Für siebzig Personen der Bruderschaft der Büschelbirne wurde dieser Traum im Rahmen eines aussergewöhnlichen Chapitres (Bruderschaftssitzung) im Restaurant «Monnaie de Paris» in der französischen Hauptstadt am Samstag, 26. Februar Wirklichkeit. An diesem Tag haben wir den Chef des Restaurants, Herrn Guy Savoy, als Botschafter eingesetzt.

Die Idee, Guy Savoy im Rahmen eines speziellen Anlasses zum Botschafter unserer Bruderschaft zu ernennen, köchelte schon seit geraumer Zeit in den Köpfen des Vorstands, mit dem der Spitzenkoch eine schöne Freundschaft pflegte, vor sich hin.

Der hoch angesehene Dreisterne-Koch Guy Savoy wurde im Burgund geboren, hat aber Freiburger Wurzeln. Sein Hauptrestaurant «Monnaie de Paris» befindet sich im 17. Arrondissement. Mit der Absicht, unser Netzwerk um einen der besten Köche der Welt zu erweitern, gelangten wir mit dem Vorschlag an ihn, Botschafter unserer Bruderschaft zu werden. Er hat spontan zugesagt und angefügt, dass das eine grosse Ehre und Freude für ihn wäre.

Informationen:

- Website des Restaurants «Monnaie de Paris» von Guy Savoy - www.guysavoy.com
- www.poire-a-botzi.ch

Kontakt

Gouverneur der Bruderschaft: Herr Jean-Paul Baechler - 079 445 93 33 – jean-paul.baechler@jpbl.ch

Informationen zur Bruderschaft der Büschelbirne

- Die Bruderschaft wurde 2008 gegründet und zählt gegenwärtig 120 Mitglieder.
- Die Bruderschaft umfasst Baumschulisten, Produzenten, Verarbeiter, Vertreterinnen und Vertreter aus Werbung und Handel sowie Personen, die sich der Büschelbirne AOP verbunden fühlen.
- Ziel der Bruderschaft ist es, die Büschelbirne in allen ihren Erscheinungsformen Geltung zu verschaffen, sie zu fördern und deren Produktion zu bewahren.
- Die Büschelbirne AOP wird in erster Linie als Beilage zu Chilbi-Menüs und Wildgerichten konsumiert. Man kann sie aber auch in verarbeiteter Form wie Vin cuit, Schnaps, Chutney etc. geniessen.